



MIGRANTES

LOLA BORGES BLÁZQUEZ

Somos una nación sin bandera
sin himno
sin fiesta.
A veces cantamos para no morir de pena.

Mi patria la definen las circunstancias;
eso es algo que tú no entiendes.

Vuelo o navego;
a veces corro y me escondo.

Soy un ser humano
sin lugar donde ser
humano.
Sin lugar donde
estar,
sin papel
que desempeñar
en este drama.
Soy el problema que hace ganar votos.
Soy el que no vota, luego no existe.

Soy un delincuente: mi delito
es haber nacido en un país sin amigos,
en un país sin lazos de unión con otros países.

Más allá de las fronteras está mi corazón
que no entiende de aduanas,
que habla todas las lenguas,
que palpita en dialectos varios
que traduce todos los gestos
e interpreta todas las miradas.

¡Ojalá que la ignorancia se evapore en esta
[nube de prisa y carbono!
¡que yo pueda desentrañar para ti todos mis
[misterios inocentes!
Todos mis pasos no culpables.

Te invito a conocerme
y a cambiar tu visión del mundo.

Recibido: 14/09/2010 • Aceptado: 17/03/2011